

Protokoll:

Herr Kipping weist darauf hin, dass die Onlineanträge auf der Webseite www.koblenz.de zum Teil schwer zu finden sind. Oberbürgermeister Herr Langner wird das zuständige Fachamt darüber informieren.

Frau Sauer erkundigt sich im Hinblick auf die Einführung der Kindergrundsicherung, ob die Stadt Koblenz bereits mit den entsprechenden Vorbereitungen begonnen hat. Oberbürgermeister Herr Langner verneint dies; man wird auf das finale Gesetz warten.

Herr Prof. Dr. Borck fragt nach, ob es Statistiken zur Nutzung von analogen bzw. digitalen Anträgen gibt. Herr Adler vom IT-Management erläutert, dass eine solche Statistik nicht existiert. Die Zahl der eingereichten Onlineanträge könnte zwar ausgewertet werden, bei den analogen Anträgen gestaltet sich dies aufgrund der Vielzahl der involvierten Fachämter jedoch schwierig.

Herr Schupp erkundigt sich nach dem Sachstand der OZG-Leistung „Führerschein“. Herr Adler erläutert, dass die Zuständigkeit beim Land liegt und bis zum Ende dieses Jahres hoffentlich geklärt sein wird, wie das Projekt weitergeht.